

Büro der Stadtverordnetenversammlung

Über

Dez I

**Anfragen aus der 30. Sitzung des Finanz- und Wirtschaftsausschusses am  
04.02.2014**

Hier: Erläuterungen zu Ziffer 4. der auf Seite 14 genannten Maßnahmen 2014 (Entgeltumwandlung) und den damit verbundenen Einsparpotenzialen

Der Abschluss von Verträgen zur Entgeltumwandlung stellt eine kurzfristig wirkende Maßnahme zur Personalkostenoptimierung dar. Die erzielten Einsparungen sind bezogen auf den einzelnen Beschäftigten zwar eher gering, wirken jedoch dauerhaft.

Derzeit nutzen 217 Beschäftigte der Verwaltung die Möglichkeit der Entgeltumwandlung. Hieraus ergibt sich ein Volumen von 286.000 Euro an Bruttomonatsgehältern.

Aufgrund der Ersparnis von ca. 19,03 % (derzeit) führt dies zu einer Personalkostenreduzierung von 55.000 Euro jährlich.

Somit spart die Stadt Wetzlar, einfach ausgedrückt, je 100 Euro Entgeltumwandlung ca. 19 Euro Sozialversicherungsbeiträge pro Jahr.

Im Auftrag

Kelschenbach